
会長  挨拶

№  2502

令和5年11月1日

11月  第1例会

鹿沼商工会議所

３F   会議室

こんにちは
11月になりまして、秋の深まりを感じますが昼と朝晩の温度差が気になるこの頃でござ
います。今日はインフルエンザの予防接種が例会後半からあります、石川先生よろしく
お願いいたします。
さて、今年もあと2ヶ月となりましたけれども、先週26日は鹿沼3クラブ合同の会長幹事会
がありました。今年度が始まり4ヶ月を振り返って各クラブの事業の報告を行いました。共
にコロナ前の状況に戻り事業も順調に開催出来ているようです。
そして27日は地区記念ゴルフ大会でした。ご参加の皆様大変お疲れ様でした。
私は見目さんと真岡クラブの方で今年度幹事の横松さんと次年度会長の中川さんとラウ
ンドさせていただきました。ゴルフはともかく、真岡ロータリークラブ主催の中学生バレー
ボール大会があると聞いていましたので、確認しましたが、真岡西ロータリークラブであ
ることが解りました。と言いますのは、大会には鹿沼東中学校が鹿沼代表で出場させて
いただきます。東中学校のバレーボール部は秋の大会では鹿沼市で優勝し県大会でも
準優勝した西那須野中に2-1で負けましたが3回戦まで残り今後が期待できるチームで
ございます。しかし、東中は他の中学校と比べて練習をする時間も練習試合も少なく
て、試合の機会も少ないところ、公式の試合が出来る場を作っていただいたロータリーク
ラブに生徒も保護者もとても感謝しています。
来年から中学校の部活動が学校主体から地域主体に移行して行くことをご存じでしょう
か？学校の働き方改革の一環で、先生の負担を軽減すること、専門的な指導能力のあ
る指導を希望する先生には適正な報酬を払いお願いすること、あとは地域民間のス
ポーツクラブ主体に生徒たちが自らその場を選択するようになるようです。スポーツ運動
クラブ、芸術文化団体等の指導者が生徒にとって望ましく実現するのか？段階的にと言
われていますが、充実するまで時間がかかるのではないかと思います。
国語・数学・英語と言った教科学習とはまた違った意味で、スポーツや芸術文化から学
ぶことは人間形成に必要な事であると思います。そんなことで各ロータリークラブの地域
支援の役割は益々大きくなっていくのではないかと思います。
真岡西ロータリークラブ主催のバレーボール大会、私の孫も出ますので是非とも応援に
行きたいと思っていました。しかし開催日を確認しましたら25日ネバーランド祭りと重なり
行けませんが頑張ってほしと思います。



11月のロータリーレートは149円です。

『知ってください私のこと』    尾花一浩会員

会員  卓話

乾  杯 ！

副幹事 会務報告



インフルエンザ予防接種   痛っ！
今月のＳＡＡ

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

☆本人誕生

　　若林敬志会員 　１１月２０日

　　設楽光江会員　 １１月２１日

　　出口　敞会員　 １１月２４日

☆配偶者誕生

　　湯澤義典会員　　公子様　　１１月２３日

　　江田純也会員　　龍子様　　１１月２８日

☆結婚記念

　　篠原尉浩会員　　美江様　　１１月　３日

　　片浦一幸会員　　貴美恵様　１１月　３日

　　熊倉克宏会員　　恵子様　　１１月２３日

　　美野輪弘之会員　孝子様　　１１月　５日

　　尾花一浩会員　　亮子様　　１１月　３日

スマイル報告



☆１１月度　在籍年数表彰

　　布川武男会員　　５０年

　  鈴木　勤会員　　１５年

　  尾花　一浩会員　　１年

　☆１０月　月間スマイル大賞

　　前田裕之会員

　　＜作品＞

　　　鈴木勤次年度副会長、おめでとうございます。

　　　こんなに早く女房にふられるとは思いませんでしたが新しい相方が江田さん

　　　じゃ、しょうがないなぁ

　　＜受賞理由＞

　　　前田DNAの継承ですね。

　　　今後とも若手の親分格としてファミリーのドンとして「マエダイズム街道」を

　　　突き進んでください。

　　　世界に希望を生み出そう

　スマイル　原田　篤委員長

　　・設楽光江会長

　　　　誕生祝いありがとうございます。

　　　　３８才になりました～　気持ちはね！

　　　　現実は、ここ一週間膝に水がたまっています。

　　　　お座りが出来ませ～ん　２１日で６２才になります。

　　　　尾花さん卓話ありがとうございます。

　　・吉村　繁会員

　　　　原田スマイル委員長より最近入金してないとの事なのでスマイルします。

　　　　月一回目標で投入していますが年間２万５千円を超える様がんばります！

　　・石川　仁会員

　　　　石川医イン　フル稼働中。

　　　　超多忙の中、今日は事務長も来てくれました。

　　・倉澤安行会員

　　　　石川先生、予防接種 宜しくお願い致します。

　　　　注射と女性は苦手なのですが、万全の準備にてこの冬を乗り切りたいと

　　　　思います。

　　・江田純也会員

　　　　配偶者誕生祝いありがとうございます。

　　　　夫婦仲がより一層良くなります。円満です。

　　・美野輪弘之会員

　　　　結婚して４５年、毎日ケンカばっかりですが、よくもったものです。

　　　　妻に感謝！

　　・出口　敞会員

　　　　誕生祝ありがとうございました。

　　・鈴木　勤会員

　　　　在籍表彰ありがとうございました。

　　　　ボーっとしてたら１５年過ぎてしまいました。

　　・布川武男会員

　　　　在籍５１年表彰　ありがとうございました。

　　・尾花一浩会員

　　　　結婚記念日、在籍表彰、卓話ありがとうございます。

　　・篠原尉浩会員

　　　　下田町同士の尾花さん、卓話ありがとうございました。

　　　　尚結婚３３年となります。よく我慢してくれました。



・出席報告　吉村　繁委員長

１１月  １日

出席率

例会参加率

４０名

４０名

４名　市川、前田、山口、若林

６名　赤羽、片浦、熊倉、刀川、舘野、仲田

85.00%

75.00%

欠席者

会員数

出席計算会員数

メークアップ


